

Antrag an die Gemeindevertretung Bickenbach

von der Bündnis 90 / Die Grünen - Fraktion

eingereicht am: 8.03.2000
zur Sitzung der Gemeindevertretung am: 23.03.2000
Gegenstand: **Gemeinde im Internet**
Zweck: **elektronischer Zugang zur Gemeinde**
Nummer: GRÜ 74/2000.03 GVG-Nummer: 013/00

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, der Gemeindevertretung bis zur Jahresmitte ein Konzept sowie eine Kostenermittlung für die Einrichtung einer Internet-Domain der Gemeinde Bickenbach vorzulegen.

Begründung:

In der heutigen Zeit ist ein Internetzugang zur Gemeinde und der Gemeindeverwaltung unverzichtbar.

Die Vorteile liegen auf der Hand:

- Präsentation der Gemeinde
- Ortsplan mit Straßenverzeichnis zum herunterladen
- Namen von AnsprechpartnerInnen, Verwaltungsstellen, Telefon- bzw. Fax-Nummern und Sprechzeiten
- Veranstaltungskalender
- Adressenliste der ortsansässigen Vereine
- Veröffentlichungen aller Art sowie amtliche Mitteilungen
- Register der Gemeindevertretungsbeschlüsse im Rahmen einer Datenbank
- Mitteilungen des Gemeindevorstandes
- Sitzungstermine
- Antragsformulare zum Herunterladen
- email-Adressen für elektronische Post an die gemeindlichen Organe
- Information über Neuanschaffungen der Bücherei sowie Ausleihkonditionen
- Einbindung des Internetcafés im Jugendtreff
- Information über die Partnergemeinde usw.

Die EDV-Ausstattung der Gemeindeverwaltung wurde in den letzten Jahren systematisch erweitert und verbessert. Eine Grundausstattung der erforderlichen Hardware ist voraussichtlich vorhanden.

Sollte innerhalb der Gemeindeverwaltung das für die Einrichtung einer Domain notwendige know-how nicht vorhanden sein, sollten vorrangig die Ressourcen von Bickenbacher Unternehmen herangezogen werden.

ggfs. geänderte Beschlussversion:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt, der Gemeindevertretung schnellstmöglich ein Konzept sowie eine Kostenermittlung für die Einrichtung eines Internet-Auftritts der Gemeinde vor zu legen. Die Gemeindevertretung beschließt, zur Vorbereitung eine Arbeitsgemeinschaft zu bilden, zu der aus jeder Fraktion ein sachkundiges Mitglied zu benennen ist.

Votum: ja (20:0:0)		beschlossen am: 04.05.2000	
Grüne: ja (3:0:0)	SPD: ja (9:0:0)	CDU: ja (7:0:0)	FDP: ja